

Ein *fairer* Begleiter

Weil die Geschwister Jessica und Anika Rosen auf der Suche nach dem perfekten Rucksack kein ideales Exemplar finden konnten, machten sie sich kurzerhand selbst daran, ihr Lieblingsstück zu kreieren. Aus Papier fertigten sie erste Entwürfe, danach folgten zwei Prototypen, die schliesslich zum vorläufigen Design des Rucksacks führten. Die ersten 15 Exemplare nähten die beiden selbst und gründeten die Marke Vaska. Ein Jahr später folgte eine zweite Serie, während der die Rosen-Schwestern den Rucksack perfektionierten.

Die Mühe hat sich gelohnt, entstanden ist ein sehr durchdachtes Produkt: Der schlichte Backpack bietet dank einem Extrafach Platz für einen Laptop. In der Höhe ist er nahtlos verstellbar, durch zwei kurze Träger kann der gepolsterte Rucksack auch als Tasche mitgeführt werden. Der praktische Begleiter ist komplett in der Schweiz hergestellt. Heute wird er von der Sozialfirma Feinschliff, die mit dem Projekt «Sihlstil» arbeitslosen Menschen hilft, sich wieder in den Arbeitsmarkt zu integrieren, pro-



duziert. Bis jetzt verkaufen die beiden Zürcherinnen nur ein Modell, doch wir sind schon gespannt auf künftige Entwürfe von Vaska. (ilo.)

● In den Farben Bordeaux (Material: Nylon), Navy (Cordura) und Grau (Verzasca) erhältlich, 29×41×15 cm, 269 Fr.; online erhältlich auf www.vaska.ch